

うさぎぐみだより



9月

2018年9月3日 保土ケ谷保育園 うさぎ組担任

最近の子どもたちの様子

暑い日が続き、毎日のようにプールや水遊びをしている子どもたちですが、毎回楽しみなようで大喜び。そんな中、お部屋で感触遊びをしました。ゼラチンや寒天で作ったゼリーに触れて楽しみました。準備をしている時から「これなに?」と興味津々のうさぎ組さん。「今日はこれで遊ぶよ」と話をすると目をキラキラさせていました。机に置いてあるゼリーをスプーンですくってプラカップに入れて「みて~」「きれいだね」と話しながら楽しそうに遊んでいました。ゼリーを全部カップに入れ終わると今度はカップから出して手で混ぜ混ぜ。普段はできない遊びなので、夢中になって長い間遊んでいる子もいました。手が汚れるのが苦手な子もスプーンがあったからか嫌がらずに遊ぶことが出来ていましたよ。

夏ならではの遊びを思う存分楽しんで大満足の様子 でした。

・今月の活動

- ・天気のいい日は散歩に出かけ、秋の自然に触れて楽 しみます。少し遠い公園にもチャレンジします。
- ・おいも掘りごっこやぶどう狩りごっこなど、季節を 感じられるような遊びをしたいと思っています。

アイスできたよ!

アイスの制作をしました。 のりを使ってコーンとアイス、トッピングとして小さく切った折り紙を貼りました。 「ピンクがいい」「もういっこアイスつくる」と話しながら楽しそうに貼っていた子どもたち。のりの使い方もとっても上手になってきましたよ。 個性豊かで可愛らしいアイスができました☆

今月のうた

- ・山の音楽家
- 月
- げんこつ山のたぬきさん

歌うことが好きなうさぎ組さん。大きな声で元気に歌い、可愛い声がお部屋に響いていますよ。





おねがい

- 散歩に出掛けることが多くなりますので、再度お子さんの靴のサイズのご確認をお願いします。
- 季節の変わり目で温度差がありますので、衣服の調節をしやすいよう、タンスの中に長袖のご用意をお願いします。